



# Visión Policial

## Día a Día

Edición No. 160

Managua, 14 de agosto 2020

Por: Valeria Díaz

### San Juan de Oriente ya cuenta con nueva y moderna Delegación Policial



El municipio de San Juan de Oriente del departamento de Masaya, ya cuenta con nueva y moderna Delegación Policial, dedicada a la memoria del **Inspector Luis Alexander Mendieta Alemán**, fallecido en cumplimiento de su servicio el 30 de noviembre del año 2019, cuando brindaba seguridad a las familias y comunidades, en Masaya.

Esta nueva casa policial contó con una inversión de 6 millones de córdobas. Además, se entregó una patrulla y tres motocicletas para fortalecer la paz y seguridad de más de 100 mil habitantes de la cuna de la cerámica precolombina.

## Plan Carretera en Masaya



Sin escatimar esfuerzos, **Los Azulitos** en la Ciudad de las Flores, Masaya, ejecutan el Plan Carretera con el principal objetivo de prevenir la incidencia de accidentes de tránsito y sus fatales consecuencias, es visible la presencia de los oficiales en las diferentes vías de este departamento.



[www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni)

## Chontales en seguridad

Los Centinelas de la Paz, realizan diferentes acciones a fin de continuar garantizando la tranquilidad y seguridad de las personas, familias y comunidades de Chontales, muestra de ello es la vigilancia y patrullaje constante en el sector rural del municipio de Villa Sandino, donde los oficiales estrechan lazos indisolubles con la comunidad, Modelo Policial que permanece inquebrantable durante estos 41 años.



 *Seguinos en nuestras redes sociales*

Visión Policial  
Sábado, 11:30 a.m.

 **Centinelas VP**

 **@vppolicial**

 **Vision Policial**



 [www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni) #VisionPolicial

## Atención integral a la juventud en la Libertad



En el municipio de La Libertad, la Comisión de Atención a los Adolescentes y Jóvenes Vulnerables, están desarrollando charlas de prevención con los padres de familia, a fin de continuar promoviendo ambientes sanos y seguros para la juventud chontaleña.



## Patrullaje nocturno en Cuapa y San Pedro de Lóbago



La seguridad se fortalece todas las noches en el municipio de Cuapa, gracias a la presencia policial en los barrios, comarcas y caseríos de esta zona, contribuyendo de esta manera con la paz y tranquilidad de las familias de esta zona.

Estas acciones también son visibles en municipio de San Pedro de Lóbago, vigilancia y patrullaje, requisa de vehículos y puntos fijos, son parte del accionar policial, para prevenir la incidencia delictiva durante horas nocturnas.



## Homenaje a símbolos Patrios

Esta mañana Oficiales de la Delegación Policial de León, rindieron honores a los símbolos patrios, como parte de la formación patriótica que recibe cada Oficial de Policía.

## Seguridad en el campo en El Rama



A pie o caballo, los **Centinelas de la Alegría del Pueblo**, continúan desarrollando los planes de Seguridad en el Campo, con el principal compromiso de garantizar la seguridad y paz a todos los productores y campesinos de la comarca El Cacao, municipio de El Rama, acciones de que permiten la disminución del abigeato, principal problema de esta zona.



## Formación patriótica en Boaco

EL Personal Policial del departamento de Boaco, participaron en un conversatorio como parte de su formación patriótica y en saludo al 90 aniversario del natalicio del Comandante de la Revolución y Fundador de la Policía Nacional, Tomás Borge Martínez, además de conocer la vida del Comandante Fidel Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana, al conmemorarse el 94 aniversario de su natalicio.



**TRABAJANDO POR LA PAZ Y  
SEGURIDAD DE NUESTRA COMUNIDAD**

## Capacitación al transporte selectivo en Boaco

Oficiales de Tránsito de la Delegación Policial de Boaco, sostuvieron una capacitación con los concesionarios y dueños de taxis del municipio de Boaco, todo con el fin de continuar previniendo los accidentes de tránsito y sus fatales consecuencias, inculcando la responsabilidad compartida para evitar este flagelo.



## Encuentro de seguridad ciudadana en San Jorge



Autoridades Policiales en el municipio de San Jorge departamento de Rivas, se reunieron con los productores para sostener un encuentro de Seguridad Ciudadana, abordando diferentes aspectos a fin de contribuir y mejorar con la seguridad de las y los rivenenses.



## Visitas a jóvenes en riesgo

Casa a casa van **Los Azulitos** junto autoridades de la Comisión de Atención a la Juventud del municipio de Potosí, Rivas, acciones que permiten conocer con mayor profundidad las problemáticas de jóvenes que se encuentran en riesgo, los Oficiales de manera oportuna visitan las diferentes comunidades de Potosí, contribuyendo al bienestar y tranquilidad de las y los jóvenes.



## Reforestación en Santa Lucía

En saludo al 116 aniversario de fundación del municipio de Santa Lucía, representantes de las Instituciones del Estado y Oficiales de la Delegación Policial, realizaron una jornada de reforestación en todo el municipio.



## Ofrenda floral en Rivas



Oficiales de Rivas, rindieron homenaje en el aniversario del natalicio del Comandante Tomás Borge Martínez, hasta el parque central de la Ciudad de los Mangos llegaron **Los Azulitos**, quienes colocaron una ofrenda floral.

## Detenido por tentativa de homicidio



Oficiales de búsqueda y captura del Distrito Uno de Managua, desde temprana horas se dieron la tarea de la búsqueda de los circulados más buscados, dando con el paradero de Alexander Antonio Gaitán García, quien se encontraba circulado por el delito de tentativa en grado de homicidio, el sujeto fue capturado en el barrio Jorge Dimitrov.

## Acciones antiepidémicas en Chinandega



El día de hoy como parte de del “Plan de Prevención, Mitigación y Atención al COVID – 19”, en celdas de los municipios de Chinandega, en coordinación con las brigadas del MINSA, se procedió a ejecutar acciones de higiene y salubridad, realizando fumigación, desinfección y limpieza en áreas de control de detenidos, auditorios, dormitorios, servicios higiénicos, bodegas y jardines.



## Seguridad en Cosigüina

La Delegación Policial de Chinandega informó que a través de Comisión Interinstitucional integrada por Policía Nacional, PGR, Marena, Inafor y Alcaldía Municipal, se desplazan en zonas protegidas y reservas naturales, ubicadas en el Volcán Cosiguina, donde se realiza inspección, investigación, documentación y resolución en casos de tomas de tierras, conflictos de propiedad y daños ambientales en los recursos naturales.



## Seguridad fortalecida en Madriz

A través del Plan de Seguridad en el campo, **Los Azulitos** continúan garantizando el bienestar y tranquilidad de la producción y entrega de bonos tecnológicos a pequeños productores de Café.

Asimismo los Centinelas de la Paz, garantizaron el Traslado de nueve furgones procedentes del país vecino del sur, Costa Rica, acción que se desarrolló en completa normalidad sin presentar incidencias.



## Fútbol sala en saludo al 41 aniversario



La Perla del Septentrión, Estelí, fue el escenario para que se desarrollara un torneo de futbol sala, en saludo al 41 aniversario de fundación de la Policía Nacional, hasta allá viajó el equipo de Nueva Segovia.

## 73 años de la Gritería Chiquita



Por fe o tradición popular hoy se celebra el grito de ¿Quién Causa Tanta Alegría?, hace 73 años por la erupción del cerro Negro, hoy en medio de esta pandemia que azota el mundo entero y nuestro país, pedimos la intercesión cariñosa de la Madre de Dios.

¡Que Viva la

Virgen!



## Mensaje de la Compañera Rosario Murillo

En su acostumbrada intervención la Vicepresidenta de la República, Compañera Rosario Murillo, informó al pueblo nicaragüense la inauguración de la Delegación Policial en el municipio de San Juan de Oriente, departamento de Masaya.

**“Hoy se inauguró la nueva unidad de Policía en San Juan de Oriente, municipio de manos que son prodigiosas, artesanas, una nueva unidad de seguridad ciudadana inaugurada esta mañana, nuestra Policía Nacional con las familias y luego tenemos más de 3,100 actividades que cuidamos con esmero, ferias de la económica familiar, feria de emprendimiento, de artesanías, ferias alrededor de las fiestas tradicionales, turismo que ha venido creciendo” expresó la Compañera Rosario Murillo.**



## ***Siempre activos en Redes Sociales***

***¡Una Trinchera que no debemos descuidar!***



**Centinelas VP** está transmitiendo en vivo.

...

38 min •

#PNNic En Vivo/Inauguración Nueva Unidad Policial de San Juan de Oriente-Masaya.

#41PNNic

Amigos de la Policía

Somos Policias De Nicaragua-Fans Page



80

11 comentarios • 1 vez compartido

Me encanta

Comentar

Compartir

# #ORGULLO PATRIO



